

El equipo ciclista "BiciSport Poli - Automóviles Gomis" se presenta en Petrer ilusionado por comenzar la nueva temporada

22/12/2015



El equipo ciclista "BiciSport Poli-Automóviles Gomis" se presentó oficialmente el pasado sábado 19 de diciembre en el concesionario Renault Automóviles Gomis de Elda-Petrer. El equipo destacó las ganas e ilusión con las que trabajarán durante la próxima temporada en la que buscarán crecer como equipo a la vez que superar los retos deportivos que se le presenten. Este equipo está compuesto por 22 corredores de entre 20 y 50 años y es el único con sede en Petrer durante la temporada 2016. Los ciclistas participarán en pruebas de carretera de categoría Máster aunque también lo harán en Élite-Sub23 y otras disciplinas como el Mountain Bike.

En el acto de presentación participaron el alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, el edil de Deportes, Javier Martínez, el director gerente del concesionario Renault Automóviles Gomis, Riquelmo Gomis y el director deportivo del equipo ciclista, Hipólito Verdú. A su vez

asistieron numerosos representantes de empresas que también colaboran con el equipo como patrocinadores.

El Director Gerente del concesionario Renault Automóviles Gomis, patrocinador principal del equipo recalzó su satisfacción por el apoyo al equipo: "El objetivo de este patrocinio es mostrar nuestro apoyo al deporte y hacer crecer nuestra imagen como marca en la comarca del Vinalopó y en la provincia de Alicante". Riquelmo deseó suerte a los corredores y agradeció al equipo "el esfuerzo e ilusiones y esperamos que nos hagáis vibrar en cada carrera".



Asimismo Hipólito Verdú agradeció la asistencia del público y recordó "el exigente plan de entrenamientos que el grupo desarrolla con el objetivo de seguir cosechando éxitos deportivos en la nueva temporada 2016".

Pro su parte, Lacasa resaltó "la importancia de que las empresas apoyen estas iniciativas locales" y quiso agradecer "la confianza que el Grupo Automóviles Gomis ha depositado en el equipo ciclista. Este tipo de sinergias fortalecen la imagen del municipio a nivel competitivo. Petrer se enorgullece de tener un equipo ciclista de máximo nivel como es el BiciSport Poli-Automóviles Gomis". Y recordó que "gracias a la constancia de los corredores el nombre de Petrer estará presente en

competiciones nacionales de gran nivel".

Durante la temporada 2016 el equipo ciclista BiciSport Poli Automóviles Gomis participará en el Torneo Interclubs Comarca del Vinalopó, que comienza en enero y en las vueltas por Etapas: Cinturón Sur, Vuelta a Murcia, Vuelta a la Safor y Vuelta a Alicante; Challenge de la Comunidad Valenciana; Campeonato de la Comunidad Valenciana; Campeonato de Castilla La Mancha y en el Campeonato de España.

Renault Kadjar será coche oficial del equipo ciclista BiciSport Poli Automóviles Gomis, este vehículo con diseño exterior atlético e interiores refinados es el primer crossover de Renault en el segmento C y combina lo mejor del SUV, del break y del berlina.

